ちびっこ落語

心が落ち着く、ほっとする「抱っこの宿題」週間

7月4日~10日は、「抱っこの宿題」週間でした。この1週間に出される宿題は、次の通りです。

○ 1日に1回以上 ギュッと抱きしめて下さい。

○ 子供達は感謝の気持ちを言葉で表しましょう。

不土野小学校の子供達は、家族の皆様や地域の方々の愛情に包まれて、心も頭も体もすくすくと成長しており ます。本年度も、さらなる成長を願って「抱っこの宿題」週間を設定させていただきました。 実施後の感想をいくつか紹介します。



児童の感想

- 最初は恥ずかしがっていたけど、抱っ こをしてもらうと心がぽかぽかしてきま した。この時間は、とても大切だなと思 いました。
- だっこをしてもらってうれしかったで す。またしてほしいなあと思いました。
- ゴューとされると、なんだか落ち着く 感じがしました。
- O だっこしてもらうとほっとしました。

- 保護者の感想
- 日頃できるように心がけておりますが、宿題として取り組めるのはありが たかったです。宿題に取り組んでいる様子を見ていた下の子達も「自分も宿題 がしたい」と、抱っこし合い、家族で楽しんで取り組むことができました。
- 毎回、抱っこの宿題を楽しみにしております。とてもよい連鎖で、きょう だいで抱っこしてみたりしています。子供達も親も、とても穏やかな気持ち で過ごせますね。
- 抱っこの宿題もだいぶ慣れてきました。毎回たくましく大きくなったなあ と思います。これからも引き続き続けていけたらと思います。
- 照れながらも喜んでくれる。そのうち嫌がる時期が来ると思うと寂しい。 今、この大事な時期にたくさん抱きしめようと思います。

「落ち着く」「ほっとする」「穏やかな気持ちになる」「うれしい」という感想が多かったです。抱っこされてほほえんでいる子供の姿が目に浮 かんできます。

こども落語全国大会

7月は、「こども落語全国大会」がありました。17日に県予選、 30~31日に、予選と決勝がありました。

小学生の部は、東京都、神奈川県、奈良県、和歌山県、広島県、 宮崎県など、全部で9名、中高生の部は全部で22名出場しました。 出場する子供達は、みんなレベルの高い子供たちばかりでした。 表情、声の張り、動きなど、驚かされました。その中でも不土野っ 子は、よく頑張りました。本校4年生の隼翔くんが審査員特別賞を いただきました。おめでとうございます。









月	火	水	木	金	土		
9月5日	6⊟	7⊟	8日	9日	10日	11日	
			伝承活動				
			クラブ				
9月12日	13⊟	14⊟	15日	16⊟	17⊟	18⊟	
	運動会予行			振替休業日	運動会前日準備	運動会	
				(17日分)			
9月19日	20日	21日	22日	23⊟	24日	25⊟	
敬老の日			振替休業日	秋分の日			
			(18日分)				
9月26日	27日	28⊟	29日	30⊟	10月1日	2日	
リモート集合学習	対面集合学習	栽培活動	クラブ				
(中学年)	(中学年)		スクーラールカウンセラー来校				
10月3日	4⊟	5⊟	6⊟	7日	8日	9日	
計画委員会	全校朝会						
10月10日	11日	12日	13⊟	14⊟	15⊟	16⊟	
スポーツの日		修学旅行(6年)	修学旅行(6年)	修学旅行(6年)			

不土野小ならではの学び…魚釣り教室、魚しょく体験

8月は、魚に関する大きなイベントがありました。まず5日は、椎葉村 漁業組合主催の「魚釣り教室」です。

場所は不土野川の上流です。川をせき止めて行いました。ニジマスとヤ マメを放流し、魚釣り、つかみ取りをしました。

その後は、みんなでさばいて、焼いて、おいしくいただきました。

さっきまで元気に泳いでいた魚をさばいて、食べるという体験です。「命 をいただく」という貴重な体験をさせていただきました。

続いて、21日は「魚しょく体験」です。河川で実施する予定でしたが、雨の影響で少し増 水していたので、学校プールで実施することになりました。この日は、魚の生態や漁業の話 をまず教えていただきました。その後、ヤマメのつかみ取りをしました。ヤマメは鈴木組さ んからの提供です。

とりたて、焼きたてでほんとにおいしかったです。富どの亭の椎葉鉱蔵様からは、かき氷 を提供していただきました。かき氷おいしかったです。ありがとうございます。















魚を提供してくださった椎葉村漁業組合の皆様、鈴木組様、ご指導くださった椎葉稔様、保護者の皆様、ありがとうございました。

運動会の練習がんばっています

9月18日(日)は、運動会があります。学校は、だんだんと運動会練習モードになってきました。

まず、7月20日は、結団式を行いました。両団長からの決意表明があり、団の色も決まりました。赤団、白団のメンバーは、次の通りです。





2学期が始まり、一輪車の練習にもさらに熱がこもっています。児童一人一人が自分の目標を持ってレベルアップしています。 特に「補助無し乗車」「アイドリング」を目標にしている児童が多く、どんどん上達しています。

これからは、応援練習や団技、リレーの練習も始まります。運動会当日は、児童一人一人が自分の持てる力を精一杯発揮する姿をご覧下さ

い。保護者、地域の皆様の応援をよろしくお願いいたします。













↑ 運動会に向けての決意表明を一人一人書きました。↑